



Réunion du CONSEIL CONSULTATIF NATIONAL DE PICKLEBALL

Mardi 11 mars 2025, 18 h, HE

Vidéoconférence

Notes de discussion

Participants :

David Snell	Colombie Britannique	Don Johnston	Nouvelle Écosse
Jill Groves	Alberta	Val Vollmin (président)	Pickleball Canada
Marilyn Barrington	Saskatchewan	Barry Petrachenko	Pickleball Canada
Ted Fardoe	Manitoba	Elizabeth Werner	Pickleball Canada
Ian Campbell	Ontario	Nuri Kim	Pickleball Canada
Christian Duschesne	Quebec	Philippe Germain	Traduction
Marie Camille Roussel	Nouveau Brunswick		

Absents :

Leonard Lye	Terre-Neuve-et-Lab	Doris Dunphy	Île-du-Prince-Édouard
James Gilpin	Yukon		

V. Vollmin a ouvert la séance à 18 h 07 (HE).

Commentaires d'ouverture du président

V. Vollmin s'est dit satisfait de l'engagement accru entre Pickleball Canada et les OSPT au cours des six derniers mois. V. Vollmin a souhaité la bienvenue à Ian Campbell, le nouveau président de Pickleball Ontario, et l'a accueilli dans l'équipe.

Ordre du jour de la réunion

L'ordre du jour a été examiné et l'ordre des travaux a été modifié pour permettre les présentations au début de la réunion.

REMARQUE : Les mesures à prendre apparaissent en vert

**Motion:**

Que l'ordre du jour soit approuvé tel que modifié.

(D. Johnston / M. Barrington)

Aucune discussion.

Motion adoptée.

Notes de discussion - Réunion précédente

Aucune question ni aucun commentaire n'ont été formulés sur les notes qui ont été distribuées avec les documents de la réunion.

Mises à jour et informations**Mise à jour sur le championnat national**

T. Fardoe a présenté des informations sur la proposition d'événement par équipe provinciale/territoriale, en insistant sur l'objectif d'inclure des équipes de toutes les provinces. Il a été précisé que toutes les personnes inscrites au championnat national qui ont un CJTC de 4,0 ou plus seront invitées à manifester leur intérêt à être considérées pour leur équipe OSPT. Il a été noté que les frais d'inscription à l'événement n'ont pas encore été déterminés et qu'il n'est actuellement pas prévu que Pickleball Canada subventionne les joueurs qui y participeront, bien que cela continue d'être un sujet de réflexion à mesure que la planification de l'événement de 2025 et des années suivantes avance. Les membres du NPAC présents ont convenu que le 30 juin est une date limite appropriée pour que les OSPT informent Pickleball Canada de leur intention d'envoyer une équipe à l'événement. Le Manitoba et l'Alberta ont confirmé leur intention de participer. B. Petrachenko a confirmé que la sélection des équipes relèvera de la responsabilité de l'OSPT et que Pickleball Canada aidera toute OSPT à élaborer son processus si elle le souhaite. J. Groves a suggéré que l'événement maintienne un critère sous-jacent cohérent pour la sélection des joueurs afin de garantir une compétition significative, et le groupe a convenu que Pickleball Canada assumerait cette responsabilité.

REMARQUE : Les mesures à prendre apparaissent en vert



Préparatifs de l'AGE

V. Vollmin a résumé le processus d'examen de la gouvernance qui a débuté l'automne dernier et qui culminera par une assemblée générale extraordinaire le 24 mars pour examiner les modifications proposées aux statuts, et a salué le niveau de collaboration qui a été impliqué dans le processus. V. Vollmin a également noté un élément clé de la planification du CCNP qui a résulté du processus, et que le conseil d'administration a l'intention de collaborer avec les OSPT au cours des prochains mois pour déterminer les améliorations à apporter à la structure du NPAC. Cela inclura des sujets tels que la fréquence des réunions, la définition du rôle de président des réunions, le nom du groupe et la formalisation du groupe dans les statuts de Pickleball Canada.

Opérations générales

B. Petrachenko a souligné plusieurs points du rapport d'exploitation qui a été distribué dans les documents de la réunion:

Les programmes de subventions pour les événements provinciaux et sanctionnés ont été lancés avec succès, avec des retours positifs à ce jour et un objectif d'augmenter le nombre d'événements sanctionnés au Canada... L'équipe de travail sur le processus de révision des classements a mené ses travaux au cours de l'hiver, et un processus résultant a été annoncé hier à tous les joueurs ayant un CJTC. 50 demandes de révision ont été reçues dans les premières 24 heures du projet... B. Petrachenko a fait le point sur l'évolution des classements dans le monde et a indiqué que des discussions sont déjà en cours avec d'autres fédérations et prestataires de services. Pickleball Canada continuera à utiliser le CJTC et pickleball.com pour 2025 et évalue le paysage pour l'avenir - plus d'informations suivront dans les mois à venir... La série de politiques d'intégrité sportive de Pickleball Canada est en cours de finalisation et vise à fournir des lignes directrices pour prévenir les mauvais traitements dans le sport. Une fois lancée, elle pourra également servir de ressource pour les OSTP... L'équipe de travail sur les installations fait des progrès significatifs, travaillant à développer une page web visant à fournir des ressources informationnelles aux clubs et aux communautés cherchant à construire de nouvelles installations, dans l'espoir de la lancer d'ici le début du printemps... Le groupe de travail sur l'arbitrage a été chargé de développer un programme pour aider les OSTP à augmenter le nombre d'officiels formés et certifiés. L'objectif est d'accroître la participation au programme, afin qu'un plus grand nombre d'officiels soient disponibles au plus haut niveau. Les premières discussions de planification sont en cours, et d'autres mises à jour seront communiquées après la prochaine réunion du groupe de travail, qui aura lieu plus tard ce mois-ci... B. Petrachenko a remercié les OPTS pour leurs recommandations de candidats pour siéger au groupe de travail PCNS pour 2025, en notant que ce groupe joue un rôle crucial dans l'examen et l'amélioration continue du système de gestion électronique de

REMARQUE : Les mesures à prendre apparaissent en vert



Pickleball Canada, et que nous restons déterminés à l'améliorer continuellement pour qu'il reste à la pointe pour les clubs et les OSPT... L'AGA 2025 est prévue le jeudi 26 juin à 19 h, heure de l'Est... La réponse au programme des ambassadeurs de Pickleball Canada a été très encourageante - B. Petrachenko a salué les efforts d'E. Werner pour la conception du programme visant à accroître les efforts des clubs, des OSPT et de Pickleball Canada en matière de médias sociaux et de contenu, et a remercié les OSPT pour leur aide dans la sélection des membres finaux du groupe... Des réunions opérationnelles régulières avec les OSPT ont eu lieu au cours de l'automne et de l'hiver et les réunions se déroulent très bien - B. Petrachenko a rappelé à toutes les OSPT qui n'ont pas encore programmé leurs réunions de le contacter pour finaliser les dates et les heures.

Clôture

- La séance est levée à 19 h 06 (heure de l'Est).

Prochaine réunion : 6 mai 2025

REMARQUE : Les mesures à prendre apparaissent en vert